



“Yo le creo a la presidenta”: Kenia López Rabadán sobre “borrador” filtrado de reforma electoral y desestimado por Sheinbaum

La presidenta de la Cámara de Diputados destacó que el documento difundido demuestra que el objetivo era “lastimar a la oposición”



Por Jacqueline Viedma



La tarde de este 19 de febrero durante un encuentro con medios de comunicación, la presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, abordó el debate nacional sobre la **reforma electoral** tras la reciente filtración de un supuesto borrador.

La legisladora expresó confianza en la aclaración ofrecida por la presidenta de la República, **Claudia Sheinbaum**, quien desestimó el documento como propuesta oficial del Ejecutivo. Esta declaración se da en medio de crecientes expectativas sobre el contenido final de una iniciativa que redefinirá las reglas del sistema político mexicano.

Kenia López Rabadán respalda la postura presidencial

Cuestionada sobre el contenido del borrador difundido por diversos medios, **Kenia López Rabadán** celebró que dicho texto no represente la iniciativa real. **“Yo le creo a la Presidenta**, qué bueno que no es ese documento porque lo que demuestra, o demostraba, es que **lo que quieren es lastimar a la oposición**, lastimar a los partidos con un pretexto de dinero, tratar de callar las voces de distintos partidos en términos presupuestales, disminuir la representación y, evidentemente, afectar a las minorías”, afirmó la diputada.

[“Yo le creo a la presidenta”: Kenia López Rabadán sobre “borrador” filtrado de reforma electoral y desestimado por Sheinbaum - Infobae](#)